

AU SOL, ÇA SENTAIT LA MAUVAISE HALEINE

■ Laura Bottereau & Marine Fiquet



À vous, Laura Bottereau & Marine Fiquet
Image : Louise Portier ©Adagp, Paris, 2019

L'EXPOSITION

L'École Supérieure d'Art et Design Le Havre-Rouen (ESADHaR) invite le duo Laura Bottereau & Marine Fiquet à investir la galerie HUS de son campus de Rouen.

Le duo interroge les normes et les rapports de dominations, leurs dessins, sculptures, installations et vidéo puisent dans l'enfance pour ce qu'elle a de divertissant en apparence, mais aussi, et surtout, pour ses troubles, ses cruautés, ses désirs et ses tabous.

LES ARTISTES

Laura Bottereau & Marine Fiquet vivent et travaillent à Nantes. Leur duo est né en 2013 à l'ESBA d'Angers d'où elles sortent diplômées.

Elles participent aux expositions collectives *Enfants* au Centre d'art contemporain de Pontmain (2016) et *Traversées ren@rde* au Transpalette de Bourges (2018). L'année 2018 débute avec *L'aube des rigueurs molles*, exposition personnelle, à St Étienne, dans l'espace des Limbes et se termine par *J'ai léché l'entour de vos yeux*, exposition personnelle à la Maison des arts - Centre d'art contemporain de Malakoff.

<http://bottereau-fiquet.com/>

INFORMATIONS PRATIQUES

- Exposition proposée du 30 avril au 28 juin 2019
- Vernissage mardi 30 avril à 13h30
- Galerie HUS de l'ESADHaR
2 rue Giuseppe Verdi, 76000 Rouen
- Entrée libre du lundi au vendredi de 09h00 à 18h00

CONTACT PRESSE

Audrey Marel
06 76 22 95 25 / audrey.marel@esadhar.org